



© privat

Technologie

Neue Ideen zum fliegen bringen

Raphael Urf, Copter Log Services GmbH

Raphael Urf und sein Team haben den Mut, neue Trends zu setzen, anstatt sie zu kopieren. Mein Name ist Raphael Urf und ich bin seit über 10 Jahren im Bereich der Kreativwirtschaft - Film- und Musikwirtschaft, Werbeagentur und Handel - selbständig tätig. Unzufriedenheit war der Zündstoff für meine neue Gründungsidee im Jahr 2017 und der Anstoß zur Veränderung. Von Vorteil waren für mich neben guten Nerven auch Neugier und Ausdauer. Ich habe meine neue Geschäftsidee im wahrsten Sinne des Wortes zum Fliegen gebracht. Mein Unternehmen Copter Log Services GmbH ist ein Flugdienstleister und bietet Multicopter-Luftaufnahmen für Versicherungs-, Industrie- und die Filmbranche an sowie Analysen für die Agrar- und Forstwirtschaft. Die Idee dahinter ist, dem Kunden die Daten so aufbereitet bereit zu stellen, damit er diese in seinen Systemen selbst weiterverarbeiten und integrieren kann.

"Gemeinsam sind wir ein kompetentes und hochmotiviertes Team. Mit Hilfe unserer Drohnenflotte wollen wir Serviceleistungen im Drohnenbereich auf ein neues Level bringen."

Erst kürzlich wurde die erste in Österreich bewilligte Testreihe gestartet, mittels Spezialdrohnen

punktgenau Pflanzenschutzmittel einzusetzen. In diesem Bereich sind wir führend, doch es gibt noch zahlreiche weitere Möglichkeiten. Die Hälfte der Aufträge liegen im Filmbereich. Die Drohnenflotte umfasst zehn Stück, von 300 Gramm bis 25 Kilogramm. Unsere Drohnen decken dafür praktisch alle möglichen Einsatzbereiche ab. Gemeinsam sind wir ein kompetentes und hochmotiviertes Team. Mit Hilfe unserer Drohnenflotte wollen wir Serviceleistungen im Drohnenbereich auf ein neues Level bringen. Das Ergebnis unserer Arbeit ist für den Kunden einfach verständlich, wirtschaftlich und gewinnbringend. www.copterlogservices.com
Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 15.07.2020)